

8D EAST COAST USA + CANADA SUPER FAVOURITE

TIBA DI NEW YORK SETIAP RABU, KAMIS, SABTU & , MINGGU

8 HARI / 7 MALAM

KEBERANGKATAN SAMPAI 31 JANUARY 2020

MINIMUM 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH

**BUY 2
GET 2 FREE**

Hari 01: NEW YORK

Setibanya di New York, Anda akan dijemput oleh perwakilan kami dan diantar menuju hotel untuk beristirahat.
Akomodasi : Double Tree atau setaraf

Hari 02: NEW YORK

Pagi ini anda akan berkeliling kota New York, melewati/mengunjungi Wall Street, Charging Bull, NYSE, Ground Zero, Statue of Liberty (Optional), Brooklyn Bridge, Empire State Building, United Nations, Metropolitan Museum, Times Square, Rockefeller Center, dan juga Fifth Avenue.

****Untuk Ketibaan Hari Kamis & Minggu, New York City Tour akan dilakukan pada hari Terakhir (Hari Ke-6)****

Akomodasi : Double Tree atau setaraf

Hari 03: NEW YORK - PHILADELPHIA - WASHINGTON D.C.

Pada pagi hari perjalanan menuju Philadelphia dimana disana Anda akan melihat Liberty Bell, The Old Congress Hall of Philadelphia, White House, Capitol Hill, Jefferson Memorial, Lincoln Memorial, Vietnam and Korea War Memorials, National Air & Space Museum.

Akomodasi : Double Tree atau setaraf

Hari 04: WASHINGTON D.C. - CORNING - NIAGARA FALLS

Dari Washington D.C. anda akan menuju Corning untuk mengunjungi salah satu pabrik pembuatan kaca, perjalanan akan dilanjutkan menuju Niagara Falls (USA Side). Anda juga dapat membeli Tour tambahan seperti IMAX movie (Optional) atau Maid Of The Mist Boat Ride (Optional Apr - Oct) yang terkenal.

Akomodasi : Holiday Inn atau Adam's Mark Buffalo atau setaraf

Hari 05: NIAGARA FALLS - TORONTO

Pagi ini anda akan menuju Niagara Falls (Canadian Side). Perjalanan akan dilanjutkan ke Toronto untuk melihat CN Tower, City Hall, Gedung Parliament, Lake Ontario

Akomodasi : Double Tree atau setaraf

Hari 06: TORONTO - THOUSAND ISLAND - OTTAWA - MONTREAL

Anda akan diantar menuju Thousand Island , dimana Anda juga dapat membeli acara tambahan berkeliling dengan menggunakan cruise. Anda akan tiba di Ottawa di sore hari untuk melihat Gedung Parlemen dan Peace Tower. Selanjutnya anda akan tiba di "paris"nya Canada yaitu Montreal Olympic Tower, Notre Dame Basilica.

Akomodasi : Double Tree hotel atau setaraf

Hari 07: MONTREAL - QUEBEC - BOSTON

Pada hari ini anda akan menempuh perjalanan menuju kota Quebec dan kemudian dilanjutkan menuju Boston untuk bermalam.

Akomodasi : Double Tree atau setaraf

Hari 08: BOSTON - NEW YORK

Anda akan mengunjungi/melewati Harvard University, MIT, Trinity Church, John Hancock Tower, Copley Square, Harbour Cruise, Quincy Market. Kemudian akan diantar menuju airport. (Penerbangan dari Boston Airport harus diatas jam 1.30 PM atau Penerbangan dari New York airport harus diatas jam 08.00PM)

BIAYA TOUR DALAM RIBU RUPIAH (IDR) X 1000

HARGA	TWIN SHARE	SINGLE
DEWASA = ANAK	9,300	13,230

BIAYA SUDAH TERMASUK :	BIAYA BELUM TERMASUK:
1. 7 Malam Akomodasi 2. Tour di New York, Washington DC, Philadelphia, Niagara Falls, Toronto, Ottawa, Boston dan Montreal (SIC = Seat in Coach) 3. Guide berbahasa Mandarin / Inggris 4. Kendaraan ber AC	1. Ticket pesawat International , Airport Taxes , Fuel Surcharge 2. Biaya ticket masuk di setiap objek wisata / Tour Tambahan tidak termasuk 3. Biaya pengeluaran pribadi seperti laundry, minibar, Porter 4. Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam tidak Termasuk 5. Asuransi perjalanan 6. Tipping yang diharuskan untuk pemandu dan pengemudi setara dengan Rp 120.000 / orang / hari (tipping dibayarkan di negara tujuan masing – masing dengan mata uang setempat) 7. Biaya tambahan pada saat Public Holiday, Festival, Convention dan High Season 8. Biaya Penjemputan pada saat ketibaan sebelum jam 09.00 atau setelah jam 23.00 setara dengan Rp 1.950.000 untuk 2 orang pertama, dan Rp 225.000 per tambahan orang 9. Tambahan biaya apabila NO SHOW (tidak hadir) setara dengan Rp 6.000.000 / Orang

SYARAT DAN KONDISI :

1. **BUY 2 GET 2 FREE** adalah pergi dan pulang bersama-sama sebanyak 4 orang dan hanya mendapatkan 1 kamar tanpa tempat tidur tambahan
2. Hotel bukan di daerah Downtown
3. ATS tidak bertanggung jawab atas biaya yang timbul diakibatkan keterlambatan pesawat, akibat tertahan di Imigrasi, dan bencana alam
4. Paket tour yang tidak dipergunakan sama sekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali)
5. Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan Seat in coach (bergabung dengan peserta lain)
6. Jadwal tour & hotel dapat berubah sewaktu - waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan
7. Harga diatas dapat berubah sewaktu - waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.